

# *Tres cubanos coparon la cima en el Abierto de Ajedrez de Valladolid 2018.*

---



La Habana, 19 feb (JIT).- **JUAN** Carlos Obregón, Ermes Espinosa e Isán Ortiz dieron a Cuba los tres primeros lugares del torneo Abierto de ajedrez Valladolid 2018, en la ciudad mexicana de Mazatlán.

Los dos primeros quedaron empatados con seis puntos de siete posibles y se situaron en ese orden, tras ser aplicado el sistema de desempate en una clasificación en la que Isán fue tercero con 5,5.

Obregón y Ermes ganaron cinco partidas y acordaron dos tablas, una entre ellos, en tanto a Isán una igualdad más le “empañoó” un mejor resultado.

No obstante los tres añadieron unidades Elo, con el mayor saldo para Ermes, a quien el primero de marzo próximo se le sumarán 12,9 rayas.

En la justa participaron 72 jugadores, la mayoría de ellos locales, y solo Argentina aportó una bandera diferente a la cubana.

Entre las mujeres la mejor situada fue la habanera Yuleisy Hernández en el puesto 16 con 4,5 unidades y apenas dos reveses ante hombres de mucho mayor rango.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/deportes/155523-tres-cubanos-coparon-la-cima-en-el-abierto-de-ajedrez-de-valladolid-2018>



**Radio Habana Cuba**